

Ariane 6 : un succès attendu et mérité

Le 5 juillet 2023, Ariane 5 tirait sa révérence après 27 ans de bons et loyaux services, 117 lancements, 233 satellites mis en orbite.

Contact :

M. Mathieu RICHARD
Délégué Syndical Central
ArianeGroup
0644276393

Aujourd'hui, Ariane 6 vient de prendre son envol !

Des défis majeurs, que des milliers de salariés ont relevés depuis maintenant plus de 10 ans et dont la tolérance au changement et à la transformation pour faire mieux, plus vite et moins cher a été mise à rude épreuve.

Et il faudra demain, **après ce premier succès, relever de nouveaux défis pour assurer la montée en cadence** et tenir les plannings de livraison de nos lanceurs et répondre aux nombreux clients qui nous font confiance.

L'industrie spatiale européenne, et au sein d'ArianeGroup, est constituée de femmes et d'hommes passionnés, aux yeux remplis d'étoiles, heureux et fiers de participer à une épopée hors du commun. Celle de gagner l'espace tout en préservant la Terre. Mais aux défis industriels, technologiques et commerciaux auxquels doit faire face la filière des lanceurs lourds européens s'ajoute le défi social qu'il est primordial de relever pour préserver les esprits qui font le succès d'Ariane depuis plus de 50 ans.

La CFE-CGC sera présente aux côtés des salariés et de l'entreprise pour relever ce défi social majeur.

La CFE-CGC se réjouit de ce succès ! Ariane 6 a accompli sa première mission et mis en orbite l'espoir d'une épopée supplémentaire d'un nouveau lanceur spatial.

La CFE-CGC remercie chaleureusement les milliers de collègues travaillant depuis des années sur le projet Ariane 6.

Grâce à eux, l'entreprise vient de franchir un cap primordial pour notre avenir.

Bravo et merci !